WEEKLY REPORT



# Sabae Rotary Club

R I 第2650地区 2021-2022年度 鯖江ロータリークラブ

2022-23年度 国際ロータリーテーマ



2022-23年度 第2650地区スローガン

### 「感動、感激、そして感謝」



鯖江ロータリークラブ会長方針 『わくわくと感動と

思いやりの心で 奉仕しよう』

会 長 大橋 良史

第3040回

第3038回 12/16(金

点鐘:12:35

わくわくする例会 文化芸術プログラム クリスマスジャズライブ

江川 ユミコ ボーカル 瀬戸 れい子 ピアノ

第3039同 12/23(金

12月第4例会

点鐘:18:30

忘年夜間例会

会場:天狗楼

/////1月第例会

1/7(±)点鐘:18:30

新年家族例会

会場:サバエ・シティーホテル

4つのテスト

① 真実かどうか

②みんなに公平か

③ 好意と友情を深めるか

④ みんなのためになるかどうか

開 会 点 鐘 ス 74 0) テ ŀ タ 1) ソン ガ 会 長 0) 時 間 事 等 幹 報 プ ガ ラ П  $\boldsymbol{L}$ 閉 鐘 会 点

ロータリーソング

それでこそ

ロータリー 西尾 俊一 ソングリーダー

の 畤 長



大橋 良史 会長 いよいよ今年の 例会も残り2回とな りました。

コロナ禍においても このように休会せず

半期開催出来ました事をまず感謝したいと 思います。本日は本年度の23回目の例会と なります。江川様と瀬戸様のクリスマスジャ ズライブをお楽しみいただきます。

12月10日(土)に「ドローン体験教室」を 無事終了しました。福井新聞にも掲載されま したが、第1部は13名、第2部は20名、合計 33名の子どもたちにご参加いただき、ドロ ーンの知識、そして楽しさをエルダーシステ ムコンサルタンツ里見様のご協力のもと子

出席率 75.8%

第3038回

12/16(金)

鯖江商工会議所 4 階大ホール・S C C

どもたちに体験してもらいました。アンケートにも「たのもなく来るのではないかと思います。 しかった」という声がほとんどでした。(掲示板に貼って おきましたのでご覧ください)反省点も多々ありますが「いと思うところです。

わくわく」を伝播できたかなと思います。多くの会員の 皆様にご協力いただき、野中委員長が中心となり社会 奉仕事業の第1弾が完了しましたことをご報告いたしま す。野中委員長、体調が悪い中ありがとうございました。

また、丹南ケーブルテレビさんで、来年1月1日~6日 まで「ニュース&トピックスたん9」という番組で9時30 分からの1日3回放送される予定です。皆様是非ご覧く ださい。

また、本日例会終了後に「みんながまる展」の出品申 込書を封筒に入れていただく作業がございます。どうか お時間許される方はお手伝いをいただきたいと思いま す。事務局にて行いたいと思います。

さて、マイナンバーカードはもう皆さん取得されてい るでしょうか。ポイントが当たるのが今月末までという 事で、取得したい方は早めに申込されたほうが良いと 思いますが、デジタル化について少しお話を。

そもそも、デジタル化とは何のことかという事ですが 例えば、マニュアルや請求書などの書類をペーパーレ ス化にする。Zoomなどを用いてオンライン会議やオン ラインの商談など、署名のクラウド化など、アナログでしす。どうぞご覧ください。 ていたものをデジタル化するデジタイゼーションという のと、その先にあるデジタライゼーション、AIやセンサ ーなどを用いたモニタリングなどがあります。

また、DX(ディーエックス)とよく使われますが、デジタ ルトランスフォーメーション。これは、更に一歩進み、事 業にテクノロジーを活用して変化を起こし、より大きな 利益を生み出す経営戦略や業界の仕組みを最高構築 することのようです。スマフォのアプリの位置情報を利 用したタクシーと乗客のマッチングサービスなどもDX に該当します。

国もデジタル庁を創設しマイナカードなど取り組んで いますが、当クラブもデジタル化に向けて進んでいかなすように、喜んでいただき良かったと思います。ドローン いといけないなと思う事が多々あります。連絡もそうで すが会費や登録料などの入出金。近い将来にはニコニ ちの夢を乗せて飛ぶものだと思いました。 コもPayPayなどの電子マネーで支払うような時代が間

しかし、アナログの良いところ(温かいところ)は残した

### 野呂 和夫 幹事

堀井邦旺会員から、12月1日 付けで退会届が出され、12月の 理事会で受理されたことを報告 します。退会届には「48年間在

籍していました。充実したロータリー人生でした。」という 言葉が添えてありました。長く貢献していただきました方 ですので、心からお礼を申し上げますと共に、大橋会長か ら記念の品を届ける予定です。

12月23日(金) 忘年夜間例会です。18:30~天狗楼に 於いて行ないます。また、1月7日(土)サバエ・シティーホ テルに於いての新年例会で余興に使う景品について、皆 様のお宅に眠っているお歳暮等の品を出品お願いいた します。その品は、当日会場にお持ち込みいただくか事前 にクラブ事務局にお預けいただきますようお願いします。

12月10日に行われました「ドローン体験教室」の新聞 記事に、野中委員長と窪田会員が写っています。また、丹 南ケーブルテレビで1月1日~3日まで1日3回放送されま

米山委員会より、次年度米山奨学生受け入れについて カウンセラーになっていただく方はおられませんでしょう か?大橋会長がやってみようかと話していましたので、皆 さんよろしいでしょうか?では地区に電話を致します。

> 会 報 野中 敏昭 社会奉仕委員長

「ドローン体験教室」には、たく さんの方にご協力いただきあり がとうございました。講師2名・ロ -タリアン14名・子ども33名参 加でした。アンケートにもありま

はバッテリーが持たない問題がありましたが、子どもた

### 「わくわくする例会 文化プログラム」

## YUMIKO EGAWA & REIKO SETO クリスマスジャズライブ



ータリー情報の時間

齋藤 多久馬 ロータリー情報委員長

ロータリー・クラブ(以下RC)の哲学として「4大奉仕」 が有ることはよくご存じの通りで、クラブ奉什・職業奉 仕・社会奉仕・国際奉仕からなり、それらは「奉仕哲学」 ・「ロータリー哲学」に支えられています。そうして、「職

業奉仕」は「4大奉仕」の中で「クラブ奉仕」に続く、第二奉仕部門とされる、重 要な奉仕部門だったのです。

以前より、「職業奉仕」は"解り難い"とも言われて来たことは事実ですけれど も、長年RCを支えて来て頂いている会員は、先輩から"最も大切は奉仕"と教え られて来たとの記憶が残って居り、「職業奉仕」を軽んずることに抵抗感を持っ ておられます。

「職業奉仕」の地位低下は1987年頃から始まるのですが、その理由は、RC の増加が、国際ロータリー(以下RI)の出費増となり、それを抑えるためもあり 地区組織に地区リーダーシッププラン(以下DLP)が導入され、RCにはクラブ・ リーダーシッププラン(以下CLP)を導入し"効率・効果・費用の削減"が求めら れました。

CLPでは、委員会構成として、クラブ管理・クラブ広報・会員増強・ロータリー 財団・奉仕プロジェクトを基本とし、必要に応じて委員会・小委員会を設けられ るとされ、推奨RC細則には委員会として、①クラブ奉仕・②社会奉仕・③職業 奉仕・④国際奉仕があげられてはいますが、委員会に所属する小委員会の数 は「クラブ奉仕」10・「社会奉仕」5・「国際奉仕」3・「職業奉仕」2となっています。

機能グループに基づく委員会としては①会員組織・②奉仕プロジェクト・③ ロータリー財団・④広報・⑤クラブ管理が挙げられ、「職業奉仕」は奉仕プロジ ェクトに含まれる10プロジェクトの一つの小委員会とされましたので、消えて はいないのですが、地位が低くなりました。

RCの定款細則は、地区ロータリーの承認が必要ですので、基本方針には従 がわなくてはならないのですが、現在2650地区におけるCLP細則において、 新しい委員会構成のクラブは77で、職業奉仕委員会を存続させているクラ ブは17で、全体の18.1%となっています。ロータリーでは各クラブの自主性を 基本的に認めていますので、鯖江クラブでも、職業奉仕が大事だと思うなら、 それを大切にし続けることは十分可能です。

アメリカには職業を示す言葉が沢山あり、Mission・calling・vocation・ profession・occupation・job・business・人によっては共産主義の影響でlabor workを思う人も居られないとは言えないかも知れません。

これらの言葉の内missionは天職(伝道・布教), vocation 天職・使命(宗教 的), callingも天職に近い職業で、professionは知的・専門的職業を指し、RC発 祥時の職業は天職・知的専門職と考えられていたのではないかと思うのです が、その使命感が、人種の多様性、宗教心の希薄化、国際化と次第に薄れて来 ているように思うのです。

日本でも戦後、神道はGHQにより否定され、修身は禁止され、武士道精神は 口にし難くなり、精神哲学は民主主義・平和主義・マルクス主義に置き換わら れたように思うのですが、鯖江RCには正しい精神哲学が継続・存在していると 信じております。

#### 江川ユミコ / Vocal

鯖江市出身。マーサ三宅ジャズボーカルハウスにてジャズボーカルを始め る。帰福後、白井敦夫氏のカルテットやビッグバンドで活動。その後、東京都 内外で多数トップミュージシャンと共演。2000年渡米。ニューヨークやロサン ゼルスでセッションを重ねる。現在福井を中心に音楽活動を続ける。

#### 瀬戸れい子 / Piano

大阪音楽大学短期大学卒業後、ピアノ講師をする傍らジャズを勉強。帰福 後、白井敦夫氏や武田幸夫氏のジャズバンドで活動。福井片町の白井ハウス にて定期的に演奏している。

### (演奏曲目)

- 1. クリスマスソング・メドレー サンタが街にやってくる ホワイト・クリスマス サイレント・ナイト ブルー・クリスマス クリスマス・イブ
- 2. ザ・レディー・イズ・ア・トランプ
- 3.L-0-V-E
- 4. ブラジル
- 5. 虹の彼方に
- 6. ノー・モア・ブルース



会員 江川さまと瀬戸さまのクリスマスライブを楽しみに 大橋 良史

会員 本日のわくわくする芸術プログラムを楽しみに 野呂 和夫

会員 ドローン教室ご協力ありがとうございました。次女に女の子2人目が生まれました。孫6人になりました。 野申 敏昭

会員 井上選手バンタム級団体統一おめでとう 元気づけられました。瀬戸さんのピアノも楽しみです 吉田

会員 文化プログラムを楽しみに 帰山 明朗

俊一 会員 本日の演奏を楽しみに 西尾

齋藤 多久馬 会員 "

会員 楽しい音楽 (BGM) と文化プログラムありがとう 梅田 吉臣

会員 今年も残すところ2週間となりました。本日のクリスマスジャズライブすごく楽しみです。 佐野 直美 来週忘年夜間例会を楽しみ年の瀬を乗り切りましょう 今日もわくわく

健一 窪田

会員 今日もおいしいお弁当いただけました。ドローン体験教室ご苦労様でした。堀江さん退会残念です 幸道 森市

会員 母の通夜にお参りいただきましてありがとうございました。 大島 恒彦

会員 いつもありがとうございます 増永 英彦

黒田 敏夫 会員 早退します

